

Allgemeine Informationen zum neuartigen Coronavirus (2019-nCoV):

Kindertagesstätten und Schulen (Stand 24.02.2020):

Die Sorge vor dem neuartigen Coronavirus ist groß, allerdings gibt es bisher in Baden-Württemberg keine Erkrankungsfälle, oder auch nur „begründete Verdachtsfälle“. Zugleich gehen viele Erkältungserreger um, und die Grippewelle ist in vollem Gange.

Als Risikogebiet für eine neuartige Coronavirus-Infektion gelten die chinesische Provinz Hubei (inkl. Stadt Wuhan) und die Städte Wenzhou, Hangzhou, Ningbo, Taizhou in der Provinz Zhejiang, sowie – ganz aktuell – die italienische Provinz Lodi (Region Lombardei) und die Gemeinde Vó (Provinz Padua, Region Venetien).

Wie ist also konkret vorzugehen, wenn ein Kind nach einer China- oder Italien-Reise in die Kindertagesstätte oder die Schule zurückkehren soll?

Hinweis:

Die Situation entwickelt sich kontinuierlich. Änderungen am empfohlenen Vorgehen sind im Verlauf möglich. Aktuelle Informationen sind auf der Homepage des Gesundheitsamtes Rems-Murr-Kreis sowie des Robert-Koch-Instituts (RKI) erhältlich:

<https://www.rems-murr-kreis.de/jugend-gesundheit-soziales/gesundheit/gesundheitsamt/>
https://www.rki.de/SharedDocs/FAQ/NCOV2019/FAQ_Liste.html

